

ABSTRAK

Lathifatun Nisa, 1720610025, Analisis Penerapan Siskeudes dalam Meningkatkan Akuntabilitas Keuangan dan Partisipasi Masyarakat Desa Kirig Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus.

Sumber dana yang besar diberikan pemerintah pusat kepada desa untuk meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat. Pengelolaan keuangan desa berdasarkan asas transparan, akuntabel dan partisipatif. Untuk menciptakan tata kelola keuangan desa yang bersih BPKP dan Kemendagri bekerjasama membuat aplikasi siskeudes untuk mengelola keuangan desa. Pembuatan laporan keuangan dengan sistem manual sering dianggap kurang efektif dalam penyusunan laporan keuangan karena data bisa saja hilang dan dapat dimanipulasi. Untuk itu penelitian ini bertujuan: 1) Untuk mengetahui penerapan sistem keuangan desa dalam meningkatkan akuntabilitas keuangan desa kirig, 2) Untuk mengetahui bentuk tahapan partisipasi masyarakat desa Kirig.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian berada di desa Kirig Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus. Subyek penelitian ini adalah perangkat desa Kirig dan perwakilan masyarakat desa Kirig. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi serta teknik analisis menggunakan model Miles dan Huberman.

Hasil analisis data diperoleh temuan yaitu 1) Pengelolaan keuangan desa di Desa Kirig mulai dari perencanaan hingga pertanggungjawaban sudah dilaksanakan sesuai ketentuan dan format yang berlaku. Akuntabilitas Desa Kirig setelah penerapan siskeudes dapat dipertanggungjawabkan dengan baik dan mampu meningkatkan akuntabilitas keuangan desa Kirig. 2) Partisipasi masyarakat desa Kirig cukup baik dilihat dari keterlibatan mereka dalam tahapan pengambilan keputusan, pelaksanaan, evaluasi atau pemantauan dan pemanfaatan hasil. Namun, untuk tahap evaluasi bersifat terbatas karena masyarakat sendiri tidak dapat ikut berpartisipasi secara langsung dalam proses penatausahaan.

Kata kunci: Siskeudes, Akuntabilitas, Partisipasi Masyarakat